
平成２８年 第３回 つがる市議会定例会  一般質問通告表 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第１席 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

芳政会 

成田 克子 

（一括質問） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 結婚支援事業について 

 

 

 

 

２ つがる市立図書館について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 結婚支援事業「農・婚」の総括はいかに 

本市初の結婚支援事業「農・婚」が盛会裏に終了したようですが、 

事業の成果・今後の課題等について、お伺いいたします。 

 

 

（１） 雑誌オーナー制度について 

雑誌オーナー制度を導入されましたが、この制度に賛同していただ 

いた個人・企業は何社ですか。また、企業名をお伺いいたします。 

 

（２） 目安箱の設置について 

  利用者の意見、提案等を受け止め、よりよい図書館運営に役立てる 

ため館内に目安箱を設置してはどうかと考えますが、如何なものか。 

 

（３） 図書館利用者専用袋の設置について 

  【つがる市立図書館】と印字された防水加工の専用袋を準備しては 

どうか。コスト面では若干高くなりますが丈夫で長持ちしますし、大 

切な図書が丁寧に扱われることから検討してはどうかお伺いいたしま 

す。 
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第２席 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３席 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

無所属 

長谷川 榮子 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

五和会 

成田  博 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

１ 参議院選挙の結果について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ つがる市農産物直売所について 

 

 

 

 

１ 市立図書館について 

 

２ 財政について 

 

 

 

３ スポーツ振興について 

 

（１） 投票率について 

   全体の投票率をお知らせください。また、年代別に分かればお知 

らせください。 

（２） 期日前投票について 

  ① 投票数はどのくらいか。 

  ② イオンモールでの期日前投票所の設置の結果をどのようにと 

らえて、今後の地方自治体の選挙においても設置していくのか。 

（３） 投開票事務について 

   投票用紙の誤交付についてお知らせください。 

 

 

（１） 柏の産直の駐車場について 

   現在の駐車場は、大型バス等が入りにくく狭いと考えるが、拡張 

計画はあるのか。 

 

 

（１） 利用状況について 

 

（１） 施設建設に関わる経費について 

  ① 市が建設した主な施設の建設費と建設後の経費は。 

  ② 今後の施設建設の予定は。 

 

（１） 育成対策方法について 
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第４席 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５席 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

無所属 

松橋 勝利 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

芳政会 

佐々木 敬藏 

（一括質問） 

 

 

 

 

 

 

 

１ 閉校予定の小学校について 

 

 

 

２ 指定管理制度について 

 

 

 

 

 

 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

２ 道路整備について 

 

 

 

 

 

 

（１） 閉校予定の車力、牛潟、富萢小学校について 

   ３小学校の今後の利用を考えているのか。 

 

 

（１） 指定管理者制度による管理について 

  ① 現在、指定管理させている施設数と管理料の総額はいくらか。 

  ② 指定管理の目的と、指定を受けた管理者が管理料によって行な 

う業務はなにか。 

  ③ 利用者の声や担当課によるチェックをどのように実施している 

のか。 

 

 

（１） つがる市の人口減少が大きく、中でも少子化が進んでいます。 

    そこで、小、中学校児童生徒保護者の経済的な不安を取り除き 

子育てする環境を良くすることにより、少しでも少子化対策にな 

るのではないかと考えますので、給食費無償化を検討してはどう 

か。 

 

 

（１） 県道再賀～木造線バイパスの進捗状況を伺います。 
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第６席 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第７席 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

無所属 

伊藤 良二 

（一括質問） 

 

 

 

 

 

 

 

無所属 

齊藤  渡 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ １８歳選挙権と投票所のあり方 

について 

 

 

 

 

２ もみ殻の処理状況について 

 

（１） つがる市立図書館について、現在午後８時までの閉館時間を 

午後９時まで延長できないか。 

（２） つがる市総合体育館について、つがる市では５年以内に総合 

体育館をつくる考えはあるのか。 

（３） 旧木造中央公民館講堂について 

① 旧木造中央公民館講堂は、いつごろ解体するのか。 

  ② 建設予定地はどこになるのか。 

（４） 相撲クラブの指導中の体罰により、市も賠償を請求されている 

民事裁判は、現在どうなっているのか。 

 

（１） 当市における１８歳及び１９歳の有権者の投票率は、期日前 

投票と当日投票のどちらが多かったか。 

（２） 期日前投票が伸びている。そのような状況の中、共通投票所 

設置の考えはあるのか。 

また、市内投票所の再編の考えはあるのか。 

 

（１） 当市としてもみ殻の処理について、精米施設や各農家にどの 

   ような働きかけを行っているのか。 
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順位 番号 

 

第８席 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第９席 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

五和会 

佐々木 直光 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

芳政会 

三上  洋 

（一括質問） 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 農地問題について 

 

 

 

 

 

 

２ つがる市民総合体育館の建設に 

ついて 

 

 

１ 行財政運営について 

 

 

 

 

２ 人づくり、人材づくりについて 

 

 

 

（１） つがる市における農地の賃貸借において、農地中間管理機構 

   による割合はいくらぐらいか。 

    また、それにより農地の集積は進んでいるのか伺います。 

（２） 苗代団地における耕作放棄地が目立つが、この対策を考えて 

   いるのか伺います。 

 

 

（１） つがる市民総合体育館の建設について、どの程度まで計画が 

進んでいるのか伺います。 

 

 

（１） 実質赤字及び連結実質赤字は。 

（２） 将来負担比率はどうなっているか。 

（３） 今後の行財政運営の見通しは。 

 

 

（１） 教育環境の整備を進めてきたが、これまで行った事業は。 

（２） 教育投資の効果は。（子どもたちの学力） 

（３） いじめ、不登校はないか。 

 

 

 

 

 

 


